



Antrag der CDU-Fraktion

Antrag „Wiederherstellung eines Teiches am Stubbenbornweg“

Die Fraktion der CDU Nahe beantragt, dass die Gemeindevertretung folgendes beschließen möge:

„Die Gemeindevertretung prüft, ob der früher am Stubbenbornweg vorhandene Teich wiederhergestellt werden muss.“

Begründung:

Der ehemalige Teich, der auch die Funktion eines Regenrückhaltebeckens für die Vorfluter im Stubbenbornweg erfüllt hat, ist aktuell nicht mehr vorhanden. Im Stubbenbornweg hinter der Hausnummer 16, auf der rechten Seite, hat der Landwirt den Teich am Ende des Vorfluters verrohrt und zugeschüttet.

Der Landwirt hat eine zusätzliche Zufahrt zum Grünland geschaffen, die teilweise über dem ehemaligen Teich verläuft. Es sind Grenzfeststellungen vorzunehmen, um festzustellen, wo die gemeindeeigene Fläche endet und die Fläche des Landwirts anfängt. (Der Landwirt hat aktuell bis an die Straße Stubbenbornweg herangepflügt)

Zusätzlich bitten wir zu prüfen, wo die tatsächlichen Zufahrten zu den landwirtschaftlichen Flächen in den Flurkarten eingetragen sind.

Wir bitten die Gemeindevertretung dieses Anliegen den Ausschuss für Natur, Umwelt und Dorfverschönerung weiter zu leiten.

Nahe, den 22.01.21

Gez.

für die CDU-Fraktion

Dr. Manfred Hoffmann